

Dekranasda Berusaha Menampung Aspirasi Bidang Seni Budaya dan Kerajinan Masyarakat Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 6, 2021 - 12:21



PANGANDARAN JAWA BARAT - Dekranasda Kabupaten Pangandaran berusaha menampung aspirasi masyarakat di bidang seni, budaya dan kerajinan masyarakat, " kata ketua Dekranasda kabupaten pangandaran, Hjh Ida Nurlaela usai acara pelantikan dan pengukuhan pengurus Dekranasda kabupaten

pangandaran bertempat di aula setda pangandaran, jumat 04/06/2021.

Hadir dalam acara tersebut, Bupati Pangandaran beserta wakil, sekda, para staff ahli, Ada dan beberapa OPD serta para camat dan jajaran Dekrasda pangandaran.

Dikatakan Ida bahwa, untuk menunjang kepariwisataan, kami selama lima tahun, berusaha meyakinkan masyarakat untuk tetap tinggal di Pangandaran, dan kami dorong agar mereka lebih kreatif dan pro aktif dalam melakukan promosi juga pelayanan kepada para wisatawan.

Dekranasda sebagai mitra kerja pemerintah siap menyalurkan souvenir dan oleholeh hasil karya putra putri pangandaran.

kreatifitas masyarakat terus kami bantu agar mereka bisa lebih mandiri, ya, kami berikan edukasi, motifasi dan berikan pelatihan agar mereka bisa lebih produktif dan profesional.

Bahkan dalam menjalankan usahanya, mereka kami memberikan fasilitas, kami terus berikan pelatihan sesuai bidangnya masing-masing, " papar Ida.

Menurutnya, ya karena pangandaran itu sebagai daerah parawisata, maka kami dorong terus agar mereka mampu tumbuh dan berkembang secara mandiri sesuai dengan keahliannya masing- masing.

Selain itu dirinya juga membantu pemasaran product kerajinan tersebut dengan melalui online dan semua unsur-unsur dinas terkait dalam promosi kepariwisataan, bahkan sudah ada hasil kerajinan putra Pangandaran diterima diluar wilayah kabupaten dan luar wilayah provinsi Jawa Barat, " jelasnya.

Kami selalu menciptakan sinergitas dengan semua unsur terkait baik dalam pembinaan maupun bidang pemasaran hasil product kerajinan putra putri Pangandaran.

Meskipun kabupaten pangandaran lahir beberapa tahun lalu, namun sudah mendapatkan penghargaan Dekranasda Word dan penghargaan dari UNESCO kerajinan Hatta", ungkap Ida.

Kendati demikian perlu kita bangga, ya karena Pangandaran selalu menjadi juara Dimata publik, paling tidak kita harus selalu menciptakan kebersamaan dengan semua stake holder dan semua unsur komponen masyarakat termasuk para pengrajin ,agar Pangandaran mampu memiliki kerajinan khas.

Pangandaran yang berkembang begitu pesat, maka untuk menunjang kelengkapan pariwisata, di setiap objek wisata mesti memiliki sarana untuk melakukan pemasaran, " pungkasnya. (Anton AS)